



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



16/08/2024

LEGISLATIVO

Trabajadores del Poder Judicial amagan ante legisladores con un paro de labores

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Representantes del Poder Judicial se presentaron en la sesión de la **Comisión Permanente**, invitados por legisladores del PRD, reiteraron su rechazo a la reforma del Poder Judicial y volvieron a amagar con un paro indefinido de labores. Por su parte, el senador Ricardo Monreal, advirtió que un paro de labores en el Poder Judicial violaría la Constitución, asegura que la reforma no viola sus derechos laborales.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EeuUJift3FNNkAL6USBjrgIB7RVtIN2BsPX1CEvdfW5ySg?e=E5j>

yy